

Hecho relevante

Criteria informa que las conversaciones que mantenía, junto con ACS, con el fondo CVC para explorar su entrada en el accionariado de Abertis y que fueron comunicadas mediante Hecho Relevante de fecha 5 de julio pasado, han resultado finalmente en la operación hecha pública hoy por ACS y el fondo CVC consistente en la transmisión de toda la participación accionarial de ACS en Abertis a dos sociedades ad hoc participadas por el fondo CVC y ACS.

Con relación a esta operación entre ACS y el fondo CVC, Criteria informa de lo siguiente:

1. Criteria manifiesta su intención de mantenerse como accionista de referencia de Abertis.
2. Criteria ha confirmado a ACS su apoyo, de conformidad, en todo caso, con las reglas de gobierno corporativo de Abertis, al nombramiento por cooptación de tres nuevos consejeros dominicales en Abertis a proponer por el nuevo grupo formado por ACS y CVC para sustituir a tres de los actuales consejeros dominicales de ACS.
3. Criteria ha manifestado a ACS su opinión, –sin que pueda entenderse como un compromiso– de que la actual política de dividendos de Abertis es satisfactoria, que cuenta con el respaldo de la base accionarial de Abertis y que, por tanto, espera que el pay out no disminuya en el futuro.

Barcelona, a 11 de agosto de 2010.